

rés deman-
e vert, alors
core sous
Noovistago
ancement
illions pour
sements sur
és à 70 mil-

e a cédé
ébut de
e Cac Small
ce une
a suivi
inomoto,
de faire
us semble
aisir l'oppor-
'accom-
e nouveaux
es de
cours
la société
ion, produc-
osourcé, est
fre d'affaires
fois pour
METEX).
: le 5 mai,
estre.

0 €
RDT 2021 : NUL

3,2 FOIS
10,3 FOIS

PEA-PME

LA VALEUR À DÉCOUVRIR

Audacia Spatial, quantique et décarbonation

La Bourse est un moyen simple de s'exposer aussi à l'univers non coté. Au travers de la société Audacia, par exemple, fondée en 2006 par Charles Beigbeder (Self Trade, Poweo...) et entrée en Bourse en octobre dernier sur Euronext Growth. La levée de capitaux, de 7,4 millions d'euros, avait pour vocation d'accélérer le déploiement de nouveaux fonds d'investissement, en relais des fonds ISF, qui n'ont désormais plus de raison d'être. A fin 2021, les encours sous gestion, de 400 millions d'euros, se composaient aux trois quarts de ces fonds de défiscalisation en fin de parcours et pour un quart des nouveaux véhicules, qui montent en puissance. Ces proportions devraient s'inverser en 2023, peut-être dès 2022.

La direction se montre confiante quant à l'atteinte de son objectif de 1 milliard d'actifs sous gestion à l'horizon 2025. Quant à la levée de fonds, présentée comme le « *premier fonds mondial dédié aux technologies quantiques* », initialement dimensionné à hauteur de 50 millions d'euros, vise une collecte de plus de 80 millions. La levée doit être bouclée d'ici à la fin du premier semestre 2022. Audacia conçoit par ailleurs un véhicule d'investissement dans les start-up européennes consacrées à l'aérospatial et à la défense, en partenariat avec l'incubateur Starburst, avec un objectif d'encours sous gestion de 300 millions d'euros. Ce secteur « *connaît une vraie révolution, et l'on assiste à un bouillonnement de créations d'entreprises en France et en Europe. Trois investissements ont déjà été réalisés, trois autres sont en cours* », indique Charles Beigbeder. Deux projets sont en gestation : un fonds dédié à la transition énergétique (nucléaire, hydrogène, stockage d'énergie, efficacité énergétique) et un autre consacré à la transition alimentaire durable (Nature4Growth), pour lequel le groupe vise 100 millions d'euros. L'exercice 2022 se présente comme une année de transition. « *Beaucoup de nos fonds sont en cours de levée et ne produiront des facturations qu'une fois qu'ils seront clos* », souligne le fondateur. — **M. B.**

NOTRE CONSEIL

ACHETER L'action évolue sous le cours d'introduction de 6,75 €, un bon point d'entrée pour se positionner avant le décollage attendu des résultats, en 2023.

Objectif : 7,20 € (ALAUD).

Prochain rendez-vous : le 26 juillet, chiffre d'affaires du premier semestre.